



Invitation presse

Accréditation obligatoire

Conférence-débat : « Fabrique de l'opinion et démocratie » au Théâtre de la Concorde

Mardi 14 mai 2024 à 18h30 – Théâtre de la Concorde (8ème)

Le Théâtre de la Concorde ouvre un cycle de réflexion autour de la fabrique de l'opinion et la démocratie, avec une première conférence exceptionnelle.

Lancé par Anne Hidalgo en mars dernier, le Théâtre de la Concorde est un nouveau lieu de débat et de réflexion qui fait rimer art et démocratie. Il a pour vocation d'accompagner les mutations de notre société en devenant une grande université populaire de la démocratie ouverte à toutes et tous permettant à chacun de transmettre, apprendre, débattre, former et comprendre.

Pour cette première « Fabrique de l'opinion et démocratie », le Théâtre de la Concorde a voulu réunir un large panel d'experts universitaires (Loic Blondiaux, Dominique Rousseau, Nathalie Sonnac), représentants d'associations (Quota Climat, #Jesuislà, Lumières sur l'info), journalistes (Elsa Guiol, Julien Pain), spécialiste des médias et du débat démocratique (Xavier Couture) pour décrypter les mécanismes liés à la fabrique de l'opinion en s'appuyant sur des exemples concrets, interroger le modèle économique des médias, et partager des outils concrets pour se former et garantir la démocratie.

La présentation et modération de la conférence-débat sera assurée par Clément Viktorovitch, auteur et enseignant.

Personnalités présentes :

Anne Hidalgo, Maire de Paris

Anouch Toranian, adjointe à la Maire de Paris en charge en charge de la vie associative, de la participation citoyenne et du débat public

Date et lieu :

Mardi 14 mai 2024 à 18h30

Théâtre de la Concorde, 8^{ème} arrondissement

Contact presse : Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr